

Flash Info

Direccte Bretagne

12 octobre 2020



LES AGENTS DE L'UNITÉ DÉPARTEMENTALE DES CÔTES D'ARMOR EMMÉNAGENT AU « BATEAU »

Le « bateau » est le nouveau bâtiment dans lequel les collègues se sont installés.

Après des mois de préparation, d'études, d'interrogations, de débats et aussi d'améliorations successives, le chantier de relogement de l'unité départementale des Côtes d'Armor, initié par mon prédécesseur, arrive à son terme.

Il aura mobilisé de nombreux acteurs, les services du secrétariat général et les représentants du personnel bien entendu, mais aussi et surtout, les agents présents sur site.

Cette page anxiogène de l'histoire de l'unité départementale est désormais tournée.

Le collectif de travail, mis à mal par les mesures dérogatoires de télétravail, toutefois indispensables à la protection de chacun, bénéficie désormais de locaux rénovés, en centre-ville. Je sais que l'équipe de direction sera vigilante à ce que chacun s'installe dans les meilleures conditions possibles dans son nouvel environnement de travail.

Je tiens à remercier chacun pour son implication dans ce dossier. La contribution de l'ensemble des agents aux travaux d'étiquetage, du mobilier notamment, et la préparation et le suivi assurés de main de maître par Mme Cathy Carlier ont permis aux déménageurs de travailler efficacement.

Je veux particulièrement saluer le travail de Sophie Rolland, à laquelle j'associe Yves-Marc Guédes et l'ensemble de l'équipe de direction, qui, malgré des conditions dégradées, ont mené ce projet tout en continuant à assurer l'animation des équipes et notre mission de service public.

Enfin, je souhaite aux costarmoricens une bonne installation.

Véronique Descacq
Directrice régionale

Nouvelle adresse de l'UD 22 :

1-3 boulevard Édouard Prigent, à Saint-Brieuc.

Les numéros de téléphone restent inchangés.

Un aperçu en images

Accueil



Bureaux



Espaces communs

